

8ème RALLYE « RALLYE KOCKELSCHEUER-LUXEMBOURG »

du 25 au 27 mars 1989 (Pâques)

au Camping Kockelscheuer

28 EQUIPAGES soit **70 PERSONNES** avaient courageusement pris la route du Luxembourg, malgré un temps épouvantable, qui s'est heureusement amélioré par la suite.

Lors de l'inauguration officielle de ce rallye, notre Président congratula notre doyen d'âge, notre ami Romain LEBLOND, qui fêtait ses 4 x 20 ans.

Les visites avaient été laissées à l'appréciation de chacun, la ville de Luxembourg étant toute proche.

Mais les soirées furent agrémentées de séances récréatives amusantes avec les premiers

« **BAPTÊMES** » pour obtenir **LE « BREVET DE BON CAMPEUR »**.





